

PROVINCIA ALICANTE

## ALICANTE / Los regantes del Segura dan un ultimátum a Fernández de la Vega

**El Comité de Crisis de la cuenca envía una carta a la vicepresidenta para pedir soluciones antes del verano**

AGENCIAS/ALICANTE

El Comité de Crisis del Segura envió ayer una carta a la vicepresidenta primera del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, en la que le pide soluciones y que el Ejecutivo se pronuncie «de forma inequívoca» sobre la viabilidad del regadío en esta zona.

El portavoz del Comité de Crisis del Segura y presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, Francisco del Amor, dijo en rueda de prensa que ponen como fecha tope el próximo 15 de mayo para que el Gobierno central ofrezca una respuesta, dado que desde hace meses envían cartas que tampoco han tenido respuesta.

Recordó que el 6 de febrero y el 15 de marzo enviaron sendas cartas a De la Vega después de que el 14 de septiembre del 2006 se reunieran con ella para trasladarle la «insostenible» situación que vive el campo murciano y del sur de Alicante ante la falta de agua.



Publicidad

La vicepresidenta se comprometió en aquella ocasión a reunirse semestralmente con el Comité de Crisis de la cuenca del Segura, señaló Del Amor.

Entre las peticiones que hacen los regantes figura que el Ejecutivo se pronuncie inequívocamente sobre sus previsiones respecto a la estabilidad del regadío del Segura con el objeto de asegurar el mantenimiento de la actividad económica actual.

### Empleo

Unos 70.000 puestos de trabajo directos y 30.000 indirectos viven del regadío en el Segura, que incluye las provincias de Almería, Alicante y Murcia, y que exportan 1.700 millones de euros al año en productos hortofrutícolas, un 7,8 por ciento del total nacional.

Estos regadíos son el 4 por ciento de todos los nacionales y obtienen una exportación media de 11.800 euros por hectárea, frente a los 5.900 de media estatal. «Que nos digan claramente si su intención es que desaparezcan 60.000 hectáreas de regadío, pero que nos indemnicen y que nos digan a qué atenernos», aseveró Del Amor.

«Que el Gobierno central esponga, con carácter urgente, las medidas necesarias y definitivas para resolver el déficit estructural que se padece en el sureste español, de forma que se evite una progresión incontrolada de la crispación social que se vive en la actualidad», añadió Del Amor.